
École Saint-Mathieu 
225, rue Hubert 

Beloeil (Québec) J3G 2S8 

 450 467-9309 
                                                                                                                                           

  www.csp.qc.ca 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Séance du Conseil d’établissement  

le lundi 19 octobre 2020 à 19 h, par TEAMS 
 

COMPTE RENDU
 

 

Présences 

Mmes Nathalie Huchette (directrice) 

Nathalie Savaria (directrice adjointe) 

Amélie Lozeau (comité de parents) 

Stéphanie Daigneault (parent) 

Caroline Bernier (parent) 

Julie Lavallée (présidente par intérim) 

Jade Gagnon (substitut) 

Amélie Tétrault (enseignante) 

Marie-Ève Lévesque (enseignante)  

Isabel Laporte (enseignante) 

Christine Rioux (soutien) 

Marie-Claude Marcoux (SDG) 

MM Sébastien Gauthier (président) Patrick Jodoin (substitut) 

Absences    

 Aucune absence  

Représentants du public  

Mmes 
Maude Alie 

Catherine Seers 

Érika Castillo 

Andréanne Deschesnes 

MM Richard Méthot Éric Pronovost 
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1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
 

Le président souhaite la bienvenue et ouvre la rencontre à 19 h 04. 

 

 

2. Revue et adoption de l’ordre du jour 

 
La direction annonce l’ajout 10.13 :   Accueil des élèves et le « prendre soin » au retour d’une 

pandémie. 

CÉ 2020-10-19-1 

 

L’ordre du jour proposé par Amélie Lozeau.et secondé par Stéphanie Daigneault 

 

 

3. Nomination d’un secrétaire ou d’une secrétaire 
 

Nathalie Savaria agira à titre de secrétaire pour la soirée. 

 

 

4. Élection d’un président ou d’une présidente du CÉ et intérim 
 

Pour une deuxième année consécutive, Sébastien Gauthier est élu président par acclamation. Il est 

proposé que Julie Lavallée soit la présidente par Intérim. Cette dernière accepte.  

CÉ 2020-10-19-2 

 

 

5. Revue et adoption du compte-rendu de la rencontre du 10 juin 2020  

 

Nathalie Huchette annonce que les retours au compte rendu sont prévus à l’ordre du jour. 

CÉ 2020-10-19-3 

 

 

6. Suivis au compte-rendu 
 

 

7. Parole au public 
 

Commentaire à l’effet que l’organisation de la journée photographie s’est très bien déroulée.  Les 

photos sont belles.  De plus, le choix était intéressant et le mode de paiement était simple. 
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8. Dénonciation d’intérêt 
 

Nathalie Huchette nous informe que le document sera déposé prochainement. 

 

 

9. Information du comité de parents 
 

Amélie Lozeau : Aucune information particulières. Les détails du fonctionnement ont été présentés 

et les élections ont eu lieu. La prochaine rencontre est prévue le jeudi 29 octobre 2020. 

 

 

10. Affaires en cours relatives au Conseil 
 

 

Points de décision : 

 

 

10.1. Établissement des règles de régie interne 

 

Présentation du nouveau document offert par le Ministère de l’Éducation du Québec s’adressant 

aux membres et aux directions d’établissement. Il est souhaité que ce document soit revu afin d’y 

inclure une procédure pour les rencontres TEAMS.  

CÉ 2020-10-19-4 

 

 

10.2. Calendrier de séances 

 

Les prochaines dates seront les lundis 9 novembre, 14 décembre, 1er février, 26 avril ainsi que le 14 

juin. 

CÉ 2020-10-19-5 

 

 

10.3. Budget du CÉ 

 

Un montant de 473 $ est alloué par le ministère. Ce montant n’est jamais utilisé au grand complet. 

Il est donc proposé que les plaques de la persévérance scolaire soient payées par une partie du 

montant alloué au CÉ. L’argent non utilisé sera ajouté au fond à destination spécial.  Demande 

supplémentaire : lors de la remise des plaques de la persévérance scolaire en février, notre 

président du CÉ est invité à animer cette cérémonie en compagnie d’autres membres du CÉ. 

 CÉ 2020-10-19-6 
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10.4. Demandes annuelles  

 

Sorties autour de l’école et dérogation à la politique alimentaire. 

 

Une fois par année, les membres du CÉ doivent approuver des activités organisées aux alentours 

de l’école nécessitant un léger déplacement. Évidemment, les parents en seront avisés. À titre 

d’exemple, Amélie, enseignante de 6ième année, fait une sortie avec ses élèves tous les matins et ce 

beau temps, mauvais temps.  

CÉ 2020-10-19-7 

 

Une demande est faite aux membres du CÉ afin qu’ils autorisent une dérogation à la politique 

alimentaire afin que nous puissions offrir aux enfants quelques gâteries lors d’occasions spéciales. 

CÉ 2020-10-19-8 

 

 

10.5. Activités éducatives complémentaires   

 

Aucune activité n’est prévue jusqu’à maintenant d’autant plus que nous sommes présentement en 

« zone Rouge » donc, dans l’impossibilité d’avoir des invités à l’école. La COVID nous limite et 

aucune réservation n’a été faite.  

 

  

10.6. Campagnes de financement 

 

Aucune campagne de financement n’est prévue pour 2020-2021.  Nous dépenserons l’argent 
amassé jusqu’à maintenant. Tous les membres sont en accord. L’intérêt est aux événements 

rassembleurs et non dans la seule idée d’amasser des sous. 

 

 

10.7. Contributions volontaires 

 

L’an dernier, il a été entendu que la proposition était de faire une demande à la hauteur de 20 $ à 

tous les parents.  Toutefois, en contexte COVID, la direction propose de laisser tomber l’idée de 

faire la demande d’une contribution volontaire. Considérant que la somme de l’année dernière n’a 

pas été utilisée, nous pourrons s’en servir en cas de besoin. 

 

10.8. Photos scolaires 

 

Les commentaires sont très positifs. Les choix offerts sont intéressants, les photos sont belles, le 

décor est beau et les poses sont originales. La logistique des commandes est parfaite, les prix sont 

bons et la date choisie était idéale.  Merci aux enseignants d’avoir informés les enfants sur le 

moment de la prise de photos, les enfants étaient bien prêts.  Il y aura prise de photos pour les 

absents le 28 octobre prochain. 
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Points d’information 
 

10.9. Clientèle scolaire 

 

Saint-Mathieu compte 631 élèves. 8 groupes de préscolaire, 3 groupes par niveau de la 1ère année à 

la cinquième année ainsi que 4 groupes de 6ième année.  De plus, 4 groupes d’adaptation scolaire 

complètent notre clientèle. 

 

 

10.10. Normes et modalités d’évaluation 

 

A la suite de l’annonce ministérielle concernant la fréquence des bulletins, nous devons revoir nos 

normes et modalités d’évaluation. Un document est déposé aux membres. 

 

  

10.11. Parascolaire 

 

Malgré notre fierté de l’offre de service passée, il est difficile d’offrir le parascolaire en temps de 

COVID.  Comme il s’agissait d’activités de décloisonnement, la réalité de nos bulles ne nous permet 

plus d’en offrir.  De plus, la désinfection régulière et la pénurie de personnel nous compliquent 

grandement la tâche. Seul deux activités demeurent : 

 

1- « Prête à rester seul » ce vendredi 23 octobre ainsi qu’une autre le vendredi 27 novembre.  

Cette activité s’adresse aux élèves de 4ième, 5ième et 6ième année et est aux frais des parents. 

 

2- La Policière communautaire offrira différents ateliers pour l’ensemble des niveaux et cela est 

prévu tout au long de l’année. 

 

 

10.12. Cuisine scolaire 

 

Le conseil d’établissement a choisi de donner vie à la cuisine scolaire. Les plans de la future cuisine 

sont déposés sur le TEAMS/ CÉ.  Des liens vers des partenaires financiers sont aussi disponibles. 

Les membres intéressés par ce projet seront invités à une rencontre d’évaluation du projet. Ce 

point sera remis à chacune des rencontres du conseil afin d’en faire le suivi. 
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10.13. Accueil des élèves et le « prendre soin » / La bienveillance en temps de pandémie     

(Emmanuelle Dupuy, psychologue)  

 

Comité introduit en mai dernier en prévision du retour à l’école. Le comité était composé de la 

psychologue, de la psychoéducatrice, de deux éducatrices spécialisées, d’une enseignante ainsi que 

des deux directrices. Le but était de bien cibler les besoins afin de pouvoir intervenir rapidement. 

En septembre, le comité a repris du service.  Un document a été présenté aux enseignants.  Une 

liste d’élèves plus vulnérables a été élaborées (vulnérabilités tant au niveau social, académique et 

familial). Jusqu’à maintenant, un soutien a été offert tout particulièrement à deux élèves. Aucun cas 

majeur ne fut soulevé en lien avec la pandémie. 

 

 

11. Parole au public 
 

La visite des enseignants à domicile fût très appréciée par les parents et les enfants. Très belle idée 

de l’équipe-école. 

 

 

Conférences aux parents 

 

On demande s’il est possible d’offrir des conférences aux parents à partir de la plateforme Teams?  

Il y a de l’intérêt pour Richard Robillard, Sonia Lupien, l’anxiété et les défis du quotidien.  

 

Les directions du secteur de Beloeil partagent une enveloppe d’environ 5 000 $ pour ces différents 
comités. Le suivi de cette demande sera fait et une offre de service sera proposée au cours de 

l’année. 

 

 

12. Parole aux membres du Conseil d’établissement 

 

Aucun commentaire. 

 

 

13. Parole aux représentantes du Comité de parents 
 

Rappel que la prochaine rencontre est prévue le jeudi 29 octobre 2020. 
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14. Parole à la technicienne du service de garde 
 

Marie-Claude présente les quelques petits changements effectués dans le document de la régie 

interne :  

- La tarification a été uniformisé. La facturation est faite à la semaine, cela est plus facile advenant 

une fermeture d’école. 

 - Modification des tarifs  

 

 

15. Parole à la direction 
 

Nathalie Huchette remercie Sébastien Gauthier pour son animation et la participation de tous. 

 

 

16. Correspondance 
 

Rien à signaler 

 

 

17. Date de la prochaine séance 
 

La prochaine séance se tiendra le lundi 9 novembre 2020 à 19h00. 

 

 

18. Levée de la séance 

 
La séance est levée à 21 h 02 
 

 

 

Sébastien Gauthier, président du conseil d’établissement. 

 

Nathalie Huchette, directrice  

 


